



**Spectaculaire accident ce lundi matin dans le quartier des Bassins à flot. Un camion grue, chargé de sable, a basculé et est venu heurter la façade d'un immeuble en construction rue Lucien-Faure.**

Il était 9 heures quand les faits sont survenus. Une grue s'est alors effondrée sur l'échafaudage d'une résidence en travaux près du pont levant Chaban-Delmas. Sûrement sous le poids du sable, le camion qui la transportait s'est couché sur le côté, heurtant la façade de l'immeuble.

Les pompiers sont intervenus pour relever la grue et sécuriser le chantier. Les bus des lignes 7 et 32 ont été déviées pendant une partie de la matinée. Aucun blessé n'est à déplorer. Les travaux ont pu reprendre vers 10h30.

*Photo : © LAURENT THEILLET / SUD OUEST*